

Petro plantea a Ecopetrol como motor de reactivación económica entre Colombia y Venezuela


 REDACCIÓN PDM
Publicado en **Feb 04, 2026** Sección **NACIONAL**

COMPARTE |



La reactivación económica del occidente de Venezuela podría tener a Ecopetrol como uno de sus principales protagonistas, luego del encuentro entre el presidente Gustavo Petro y su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, en la Casa Blanca. Así lo confirmó el propio mandatario colombiano, quien aseguró que **el Gobierno estadounidense ve una posibilidad real de flexibilizar sanciones para impulsar proyectos energéticos en la región fronteriza**.

En entrevista con La W Radio, Petro explicó que **durante la reunión planteó la necesidad de reactivar económicamente el occidente venezolano como una estrategia para reducir los cultivos ilícitos en zonas como el Catatumbo**. Según el presidente, esta propuesta fue bien recibida por Trump, quien incluso **manifestó su inquietud frente a la vigencia de sanciones en un contexto donde podrían abrirse nuevas oportunidades económicas**.

A la propuesta, según el mandatario, el gobierno Trump *“vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en Occidente y abrir las posibilidades de que Ecopetrol, que sería la empresa eje de esa reactivación de petróleo en el gas y sobre todo en una Colombia que ofrezca muchísima energía limpia eléctrica para reactivar occidente de Venezuela”*, afirmó Petro.

Lea también: Petro y Trump califican como positiva su reunión en la Casa Blanca y destacan acuerdos en narcotráfico y fronteras

El mandatario explicó que la iniciativa contempla una articulación energética entre el nororiente de Colombia y el occidente venezolano, **aprovechando infraestructuras ya existentes, como las conexiones eléctricas entre ambos países, que podrían ser rehabilitadas**. La propuesta incluye el impulso de energías limpias, especialmente eólica y eléctrica, como parte de una estrategia de desarrollo regional.

Petro aseguró que Trump comprendió el alcance de la propuesta y coincidió en que la reactivación económica puede ser una vía efectiva para enfrentar problemas estructurales como el narcotráfico. “Él mismo lo dijo: cómo es posible que haya sanciones en este momento, cuando se puede reactivar una parte de la economía venezolana con Colombia”, señaló el jefe de Estado.

La posible participación de Ecopetrol en este escenario abriría un nuevo capítulo en la relación energética y económica entre Colombia, Venezuela y Estados Unidos, en medio de un contexto regional marcado por tensiones políticas, pero también por oportunidades de integración y transición hacia energías más limpias.

 REDACCIÓN PDM

En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometen la veracidad de la información.

⌚ [Colombia](#) [Colombia y Venezuela](#) [Donald Trump](#) [Gobierno Petro](#) [Gustavo Petro](#) [Noticias de Colombia](#) [Venezuela](#)

[Contacto](#) [Aviso legal](#) [Política cookies](#) [Configuración de cookies](#) [Política de privacidad](#) [Mapa del sitio](#) [Ficha de erratas](#) [Pauta para empresas](#) [RSS](#) [Newsletters](#) [Índice de temas](#) [F](#) [I](#) [T](#) [D](#) [S](#) [G](#)

PERIÓDICO Meta En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometan la veracidad de la información.

⌚ GORILABS

